

Frühlingsevent – drei Kurzportraits KMU-Mitglieder

Aus allen Kantonsrichtungen folgte Ende April eine grosse Schar der KMU FRAUEN SCHWYZ der Einladung für den besonderen Frühlingsevent in das Café Kreuzmühle in Sattel. Drei Mitglieder brachten ihre Geschäftstätigkeiten, ihre Organisation und Funktion innerhalb ihres Betriebes den Zuhörerinnen näher.

Monika Kündig, Mitinhaberin der Kündig Baumschulen AG, Ibach, gelernte Gärtnerin in Fachrichtung Stauden eröffnete mit ihrem Referat den interessanten Abend. Sie stellte das 1956 gegründete Familienunternehmen sympathisch und mit viel Fachwissen den KMU FRAUEN vor. Heute ist bereits die vierte Generation in den 1996 von Ruedi und Monika Kündig gekauften Betrieb involviert. Die Kündig Baumschulen AG ist eine der grössten Baumschulen der Zentralschweiz. Auf dem 120'000 m² grossen Betrieb wird ein riesiges Sortiment von verschiedenen Pflanzenarten und -sorten produziert. Je nach Jahreszeit werden zwischen 45 und 50 Personen beschäftigt, davon besitzen dreissig Angestellte einen eidgenössischen Gärtner-Fachausweis. Momentan sind acht Jugendliche in der Ausbildung zum Gärtner. Mit eindrücklichen Bildern rundete Monika Kündig ihren faszinierenden Vortrag ab.

Claudia Räber, Geschäftsführerin der Räber Treuhand GmbH, Pfäffikon, eidg. dipl. Treuhand- und Mehrwertsteuerexpertin sowie Mediatorin SKWM wusste mit ihrem spannenden Vortrag über Mediation die Zuhörerinnen in ihren Bann zu ziehen. Anhand eines Beispiels über eine private Auseinandersetzung mit dem Nachbarn, von der niemand mehr wusste, wie sie begonnen hatte, erklärte Claudia Räber, dass Lösungen mittels Mediation gefunden werden können. Oft steckt in einer scheinbar ausweglosen Situation eine Chance, oder es gibt neue Wege, die aus einem Konflikt herausführen. Ein neutraler Mediator kann Spannungen abbauen, das gegenseitige Vertrauen fördern, Raum schaffen für kreative

Lösungen und so Hindernisse beseitigen, die vorher unüberwindbar schienen. Plötzlich ist der Gang zum Richter nicht mehr notwendig und man schüttelt sich die Hände. Ein Gewinn für alle.

Mit Gesang und Musik wurde der dritte Vortrag von **Gabriela Rub** aus Galgenen stilvoll eröffnet. Die Geschäftsinhaberin und Zeremonienleiterin bietet Ritualbegleitung als Dienstleistung an. Zeremonien wie Hochzeit, Geburt und Abschied gestaltet sie persönlich und individuell unabhängig von Ideologien oder Dogmen. Jede Feier ist einmalig und persönlich und die individuellen Wünsche werden integriert und berücksichtigt. Mit der Ritualbegleitung unterstützt sie die Menschen dabei,

den für sie richtigen Umgang mit einer konkreten Situation zu finden und in einer individuell gestalteten Feier oder einem Ritual umzusetzen. Gabriela Rub bedankte sich fürs Zuhören und beschenkte die Teilnehmerinnen mit einem selbst kreierten Geschenk.

Die Präsidentin Silvia Zumbühl bedankte sich bei den Referentinnen für die eindrücklichen Vorträge und teilte mit, dass der Sommerevent (Partnerevent) die KMU FRAUEN SCHWYZ auf die Insel Ufnau führt. Alle Eventdaten sind auf www.kmufrauen-sz.ch einsehbar.

Der anschliessende Apéro riche liess keine Wünsche offen und rundete den Frühlingsevent wunderbar ab.

